

音楽部 山形市民合同音楽祭 と 戦後 80 年平和を考える自主上映会に参加しました

音楽部です♪ 私たちは 12 月 14 日(日)に行われた「山形市民合同音楽祭」と、12 月 21 日(日)に行われた「戦後 80 年平和を考える自主上映会」に出演しました。

1 山形市民合同音楽祭（山形市・山形市民会館管理運営共同事業体 主催）

山形市民合同音楽祭では、合同合唱団のメンバーとして多くの方々と明るく楽しく演奏をすることができ、自分たちの成長に繋げることができました。これからもこのような機会を大切にし、地域のイベントに参加していきたいです！

2 戦後 80 年 平和を考える自主上映会（居場所と学びの場づくり NPO ぶらいす 主催）

戦後 80 年平和を考える自主上映会では、ドキュメンタリー映画『ひめゆり』の上映に先立って、劇中で流れる「別れの曲（相思樹の歌）」を歌いました。

私たちは 11 月 29 日にこの映画を事前に鑑賞して、沖縄戦や学徒隊の歴史を学びました。自分たちと同年代のひめゆりの生徒たちの思いや願いを歌で表現しようと、歌詞解釈について話し合いを重ね、練習を積んできました。これからも平和への思いを大切に、合唱を通して私たちの思いを届けていきます。

なお、今回の取り組みが、朝日新聞・山形新聞にて紹介されました。

朝日新聞 2025 年 12 月 18 日(木) 山形面

(デジタル版)

https://www.asahi.com/articles/ASTDK3QVNTDKUZHB001M.html?iref=pc_preftop_yamagata

山形新聞 2025 年 12 月 18 日(木) 地域面



当日の歌唱の様子



柴田昌平監督(左端)と記念撮影